

CCFD TERRE SOLIDAIRE Délégation de l'Hérault

L'Equipe d'Animation Diocésaine vous adresse ses vœux chaleureux pour 2015. Plus que jamais faire vivre la fraternité pour faire face à ceux qui distillent la haine et utilisent la violence...



Assemblée diocésaine, samedi 7 février

A la Villa Maguelone (Maison Diocésaine), à Montpellier, de 9h à 17h.

L'objectif de la journée sera de proposer du **concret** sur la thématique du "vivre ensemble", le contenu de la plaquette « Vivre le Carême », les outils (tenture, cartes ainsi que les préoccupations du partenaire brésilien que nous accueillerons qui vont dans ce sens. Tout cela s'inscrit dans le travail des 3 ans, déterminé à l'AD de novembre : "s'engager pour une économie qui réponde à une exigence de justice et qui soit au service de tous les humains et du bien commun".

Temps d'approfondissement, temps en ateliers pratiques, le tout dans l'amitié et la convivialité !

Le choix régional de liens avec des partenaires du Cône Sud

A la suite du Forum du 27 septembre 2014, une démarche de rapprochement Réseau Partenaires a été engagée avec les pays du Cône Sud de l'Amérique latine qui travaillent dans le cadre du PMSS (programme Mercosur Social et Solidaire).

Deux approches croisées entre le ici et le là-bas ont été retenues :

- un modèle agricole reposant sur l'agro écologie
- et un vivre ensemble respectueux de tous et de chacun.

Cette année, nous recevrons, en PACALC, 3 partenaires (Brésil, Argentine, Paraguay) d'organismes œuvrant dans ce cadre : Decidamos au Paraguay, Centro Nueva Tierra en Argentine et le **Cedac au Brésil**.

C'est ce dernier partenaire qui passera quelques jours dans la DD 34 : Felisbela Antonia Da Costa (Coordonnatrice de régulation médicale du Secrétariat d'Etat de Rio de Janeiro ; en tant que membre du CEDAC depuis plus de 15 ans, elle participe à l'équipe de formation sur la souveraineté et la sécurité alimentaire et la nutrition durable)

Le **CEDAC** [CENTRO DE ACAO COMUNITARIA : Centre d'action communautaire] agit en faveur d'une redémocratisation du pays, pour une société juste et solidaire. Il vise à former des membres des mouvements sociaux pour qu'ils puissent mettre sur pied des actions politiques et d'organisation destinées à promouvoir le développement et la citoyenneté au moyen de processus participatifs d'éducation populaire.

Pour en savoir plus :

- l'AD du 7 février ;
- la rencontre, le 14 mars à Villeneuve lès Avignon

Contact : ccfd34@ccfd-terresolidaire.org

Sans oublier : <http://blog.ccf-d-terresolidaire.org/pacalc/>

Et : <http://ccfd-terresolidaire.org/>